

Liebe und lieben (M)macht mich frei

**Der Mangel, an dem der Teufel leidet ...
ist Liebe ... deshalb nennt man ihn auch „den armen Teufel“!**



Liebe fehlt uns immer oder am meisten dort,
wo keine Mutter präsent ist –
sei sie gestorben,
krank oder durch zu viel Anderes verhindert ...

(dazu gehört auch arbeiten müssen, sich selbst unter Stress setzen,
immer perfekt sein wollen, keine Schwächen akzeptieren/ eingestehen,
rund um die Uhr funktionieren ...)

Dann fehlt sie eben, die liebevolle Kraft ... und damit dem Kind auch das, was es
so **ur**dringend benötigt: **Ihre** Fürsorge, **Ihr** Duft, **Ihre** Berührung, **Ihr** Liebkosen.
Wenn es meinem Selbst an Mitgefühl oder Verständnis fehlt, dass auch in mir
ein Kind sitzt, das beachtet werden will (Eigenliebe!) und ich mich in einem
Hamsterrad ohne Entkommen befinde, weil ich das nicht sehen will/kann...



Geist-Licht-Bringer 04.08.2017

www.soleil.kyarah.de

Geistiges Eigentum von Christina Barbara Peters

hilft die Blüte vom **Blauen Eisenhut**. Sie bändigt die Angst in jeglicher Form
und verbindet mit der Kraft ihrer göttlichen Zuversicht;
damit neutralisiert sie auch „böse Absichten“, die uns immer mal wieder
begegnen, in der einen oder anderen Kommunikation 😊!